



Le mouvement social doit s'amplifier !

- Contre une politique sociale injuste, absurde et destructrice des solidarités**
- Contre une politique économique qui ne favorise que le CAC 40 et les très riches**



Les enseignant.e.s et personnels de l'Education seront les plus fortement touché.e.s par la réforme des retraites : 30% d'amputation sur les pensions futures, sans doute davantage !

Ils sont aussi maltraité.e.s par les réformes du système éducatif



La grève du 5 décembre ne suffira pas... à faire plier le gouvernement le plus anti-social depuis 1945

Il faut amplifier le mouvement par la grève et toutes formes d'actions possibles

Décidons ensemble des suites

**Toutes et tous à l'Assemblée générale aujourd'hui
jeudi 5 décembre 2019**

Amphi du LP Coëtlogon à Rennes, à 14H30